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A pesar de vivir 
tiempos en los que 
la política parece 
que está revuelta y 
el confl icto está a la 
orden del día, Rocío 
García Alcántara, 
actual alcaldesa de 
Alcobendas tiene claro 
que quiere gobernar 
estos próximos cuatro 
años, basándose en 
el diálogo y en los 
acuerdos. Un reto 
que está dispuesta a 
afrontar.  Hablamos 
con ella después de 
que el 17 de junio se le 
otorgara el bastón de 
mando de la ciudad.  
PÁGINA 2.

LA TRIBUNA DE

ALCOBENDAS

Rocío García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas: “Quiero 
que este sea un Gobierno de consenso, siempre buscando 
lo mejor para nuestros vecinos”
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l l A pesar de vivir tiempos en los 
que la política parece que está re-
vuelta y el con!icto está a la orden 
del día, Rocío García Alcántara, 
actual alcaldesa de Alcobendas 
tiene claro que quiere gobernar 
estos próximos cuatro años, ba-
sándose en el diálogo y en los 
acuerdos. Un reto que está dis-
puesta a afrontar Hablamos con 
ella después de que el 17 de junio 
se le otorgara el bastón de mando 
de la ciudad. 

En el periodo de campaña elec-
toral estabas muy segura de 
que ibas a ser alcaldesa. Aho-
ra, desde tu despacho, ¿cómo 
te sientes?
La verdad que me encuentro con 
mucha ilusión y con muchas ga-
nas. Creo que hemos hecho una 
buena campaña. En la calle, la 
percepción de los vecinos es que 
Alcobendas necesitaba un cam-
bio. Me siento muy orgullosa de 
ser la primera alcaldesa de mi ciu-
dad, la que me ha visto crecer, 
donde vivo, donde he formado 
mi propia familia… Desde luego 
para mí es un orgullo poder tra-
bajar para todos mis vecinos. He 
hecho historia. Me encanta. He 
estado en el mercadillo munici-
pal, y una vecina me ha dicho que 
quería que limpiáramos su calle. 
Me encanta escuchar a la gente, 
les cojo los datos para tratar de 
llevar a cabo lo que nos proponen. 
Estoy muy feliz y todos los días 
me levanto con el mismo objeti-
vo: intentar hacerlo con mucha 
humildad, lo mejor para mis ve-
cinos de Alcobendas.

Hablas de dos conceptos, hu-
mildad y política, que no parece 
que vayan de la mano.  
Creo que se puede ser humilde. 
Yo veo la política como algo vo-
cacional. Yo me a"lié, muy joven, 
al Partido Popular, y desde enton-
ces concibo la política con mucha 
humildad y cercanía. Yo creo que 
siendo humilde se puede llegar 
muy lejos. 

“Quiero que este sea un Gobierno de consenso, 
siempre buscando lo mejor para nuestros vecinos”

Además de humilde eres opti-
mista porque piensas basarte 
durante este mandato en el con-
senso y en el diálogo. ¿Piensas 
lograrlo? 
Sí, desde luego. Nosotros hemos 
sacado 13 concejales, nos hemos 
quedado a 38 votos de la mayo-
ría absoluta. Fue una pena, pero 
me alegra haber sido la alcalde-
sa más votada de los municipios 
con más de 100.000 habitantes. 
Pero desde luego he tendido mi 
mano a todos los grupos políti-
cos. Quiero que sea un Gobierno 
de consenso, siempre buscando 
lo mejor para nuestros vecinos. 
Muchas veces hay que dejar de 
lado los intereses políticos, para 
centrarnos en las personas y en 
buscar el consenso para los ve-
cinos. Espero que esta sea la le-
gislatura del consenso, del diá-
logo, y todo en bene"cio de los 
alcobendenses.

¿Esperabas que fuera a apoyar 
tu candidatura el grupo políti-
co Futuro Alcobendas, formado 
por miembros de Ciudadanos? 
No. La verdad es que fue una au-
téntica sorpresa. Cuando mi equi-
po se reunió con todos los grupos 
políticos, en ningún momento, nos 
comentaron que nos iban a votar. 
Desde luego que fue una sorpre-
sa, y le agradezco mucho el ges-
to. Nadie de mi partido sabía esa 
decisión 

Dos de tus grandes preocupa-
ciones son la seguridad y la lim-
pieza, ¿ya has empezado a tra-
bajar en ello? 
Por supuesto que son dos ejes 
principales en los que ya se está 
trabajando. Nos hemos encon-
trado un Alcobendas muy sucio 
y los vecinos se estaban que-
jando de ello. Vamos a realizar 
un plan de limpieza de choque, 
durante el mes de agosto, sobre 
todo, en el distrito centro, que es 
el más afectado. Y espero antes 
de irme de vacaciones, que me 
iré unos días en agosto, porque 

Rocío García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas
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soy un ser humano y lo necesito 
para poder desconectar, poder 
empezar a llimpiar los graf!tis. 
La presencia de graf!tis va uni-
do a la sociedad. Se está pre-
parando una campaña de graf!-
tis. Una de nuestras propuestas 
electorales era tener una brigada 
especial anti graf!tis para que el 
vecino o el comercio, en menos 
de 48 horas, tenga su espacio 
limpio. Intentaremos que haya 
menos graf!tis 

Y en cuanto a seguridad, estu-
ve visitando hace unos días un 
dispositivo especial, que empe-
zó justo el 17 de junio, y va a es-
tar hasta el mes de septiembre, 
para reforzar la seguridad en el 
distrito centro, que es donde más 
nos preocupa ahora mismo. Para 
ello se han aumentado las briga-
das a pie de calle, que también 
era una de nuestras propuestas 
electorales. A todo el mundo nos 
gusta ir por la calle y ver a nues-
tra policía de barrio. Por eso se ha 
incrementado el número de agen-
tes. Estos meses se van a sentir 
reforzados. Igualmente continua-
mos con nuestro programa, des-
de el Ayuntamiento, de ‘Vacacio-
nes Seguras’. Cualquier vecino de 
Alcobendas puede dejar sus da-
tos personales en la policía por si 
ocurriera cualquier incidencia du-
rante sus vacaciones, para que se 
puedan ir tranquilos. Además, en 
nuestra revista ‘Siete Días’ hemos 
dejado un protocolo de actuacio-
nes y recomendaciones, antes de 
irse de vacaciones, de cómo dejar 
la vivienda.

Aunque estamos en verano, va-
mos a pensar ya en navidades 
porque tu idea es convertir Alco-
bendas en un referente navideño. 
Así es. La concejala de Cultura ya 
está trabajando en ello. Hay mu-
cho margen de mejora en cuanto 
a las !estas navideñas. Y desde 
la concejalía estamos trabajando 
ya para hacer unas navidades má-
gicas e inolvidables. Queremos 

que se note el cambio y quere-
mos llevar la ilusión a las familias 
y a los niños que nos piden y an-
helan unas navidades especiales. 
Así que estamos trabajando en 
ello, y también con nuestras !es-
tas patronales, que son el 24 de 
enero. Nos comemos el turrón y 
ya estamos preparando las !es-
tas de la llegada de nuestra pa-
trona, la Virgen de la Paz. Me he 
reunido con la ‘Hermandad de la 
Paz’ para crear una comisión de 

festejos y organizar unas !estas 
como nuestra patrona se merece. 
Pero Alcobendas también ofrece 
muchas cosas ahora en verano. 
Hemos inaugurado el cine de ve-
rano. La actividad en Alcobendas 
no para. Porque quedarse aquí 
también es una buena opción para 
este verano. 

Cuando te propuso Isabel Díaz 
Ayuso ser la candidata a la al-
caldía de Alcobendas dijiste “¡la 

que se me viene encima!”. Ya 
con el bastón de mando en la 
mano, ¿qué pensaste?
Sentí mucha emoción y a la vez 
mucho vértigo por la responsa-
bilidad que conlleva ser una al-
caldesa de un municipio de casi 
120.000 habitantes. Pero como 
decía mucha humildad mucha 
cercanía el hecho de ser respon-
sable con los vecinos porque no-
sotros somos meramente gestión 
de dinero público que no es nues-

tro y desde luego la responsaría 
de mi equipo como yo y hacer lo 
mejor posible para nuestros veci-
nos de Alcobendas porque es lo 
que piden de nosotros pon sen-
timiento de alegría y responsabi-
lidad es lo que día a día intento 
transmitir a mi equipo 

Te has convertido en referente 
de muchas jóvenes que quieren 
dedicarse también a la política. 
¿Qué te gustaría transmitir?
Me gustaría transmitirles que esta 
es una profesión vocacional. Un 
político no tiene horario, no tiene 
!nes de semana, requiere una de-
dicación 24 horas al día, siete días 
de la semana. Así que es funda-
mental que te guste lo que haces. 
Y no concibo la política municipal 
sin cercanía. Hay que saber escu-
char, ponerse en el lugar del otro. 
Mi consejo es que vean la políti-
ca como algo apasionante. A mí 
me apasiona lo que hago y me 
encanta tener la oportunidad de 
mejorar la vida de las personas. 
Esto es muy bonito. Los políticos 
podemos mejorar el día a día de 
los vecinos, y que estos sean un 
poquito más felices. Yo pretendo 
facilitarles la vida con la seguridad, 
con la limpieza, con los colegios 
públicos… 

¿Tratarás de cumplir las 15 me-
didas que llevabas en el progra-
ma electoral en estos próximos 
cuatro años?
Ya entregué a todo mi equipo de 
Gobierno el librito con las 15 me-
didas que hay que cumplir. Por-
que para mí, mi programa elec-
toral es el compromiso que yo 
he adquirido con mis vecinos. Y, 
desde luego, que si la presiden-
ta de la Comunidad de Madrid, 
ha cumplido su programa un 95 
%, yo que trato de seguir los pa-
sos de Isabel Díaz Ayuso, que es 
mi referente en política, espero 
llegar a ese cumplimiento, y por 
ello estamos trabajando desde 
el primer día.
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